

Der schöne Gustavo sucht ein neues Zuhause!

Gustavo ist ein Mischling (mit der Rasse Kanaan Hund), er ist aus dem Tierschutz in Palästina/Betlehem und wurde von der Straße als Welpen aufgenommen. Er ist nun 15 Monate alt, etwa kniehoch, ca. 30 kg schwer, kastriert, gechipt und geimpft. Seit letztem Jahr Weihnachten ist Gustavo in Deutschland.

Gustavo ist ein junger, verspielter Hund, der es liebt zu rennen und mit anderen Hunden zu spielen. Manchmal fühlt er sich etwas unsicher im Umgang mit nicht bekannten Hunden, Menschen und Objekten - dafür fehlt ihm ein konstanter Rudelführer. Er reagiert mit bellen, knurren, Zähne zeigen. Diese Unsicherheit wird zurzeit mit einer Verhaltenstherapeutin für Hunde analysiert und bearbeitet. Gustavo zeigt sich lernwillig und sehr intelligent beim Training - Trotzdem muss er noch sehr viel lernen und ist daher weder ein Hund für Anfänger noch ein Hund für Kleinkinder.

Zur Zeit lebt Gustavo zur Pflege bei Erika und kann jederzeit zu einem Kennenlernen besucht werden. Bitte melden Sie sich bei Erika Nuss unter der Rufnummer +49 174 6298539 oder per Email erika-nuss@web.de

